

Jeder kann einen Beitrag leisten

**«Klimaexperten zeichnen ein düsteres Bild»,
Ausgabe vom 14. August**

Zum Thema motorisierter Verkehr, eine der Hauptquellen für unseren CO2-Ausstoss:
Vielleicht würde es schon etwas bringen, dass man den Motor abstellt, wenn man telefoniert, auf jemanden wartet, sich mit jemandem durch das offene Seitenfenster unterhält, im Winter Eis kratzt und so weiter.

Diese Unsitte, den Motor laufen zu lassen bei jeder nur erdenklichen Situation, hat enorm zugenommen. Ja sogar beim «nur mal kurz in den Laden etwas kaufen gehen» habe ich schon erlebt, dass der Motor laufen gelassen wurde. Dann kommt noch dazu, dass es im Sommer halt so bequem ist, bei laufendem Motor im schön gekühlten Auto am Handy zu sein, im Winter dasselbe bei laufender Heizung.

Yolanda Stehli, Oberrüti